

«El protestantismo activa cada día más su propaganda, sembrando la confusión y el error en muchas mentes... Es urgente y de absoluta necesidad desarrollar una intensa acción catequística, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predomínios extranjeros.....»

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

«Puesto que el principal elemento de que se valen los enemigos de la fe católica, es la mala interpretación que se hace de la buena a la mala, para la destrucción de la verdad y tutela de la religión. Es deber de los fieles sostenerla eficazmente, negando todo auxilio al periodismo perverso, sino concurriendo directamente para hacerla vivir y prosperar, cosa que creemos no se ha hecho bastante hasta ahora.»

LEON XIII

Editor y Administrador L. Cartín G.

Oficina 150 varas al Sur del Colegio de Britas. Teléfono 3131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 8 DE ABRIL DE 1930

Número 3403

La Madre Dolorosa

Leyendo la Hojita Parroquial, me vino muy a propósito el recuerdo de una protestante criolla seudo evangelista, quien perdió un hijo que cayó muerto en la plaza de La Merced a consecuencia de un ataque cardíaco. Cuando llegó a su noticia la muerte de su hijo, lloró inconsolablemente de tal manera que las personas que iban a consolarla, salían llorando porque sus lamentos enternecían al más duro de corazón. Todas las personas que acudimos a consolarla éramos católicos y cuando le dijimos que considerara cuál no sería el sufrimiento que tuvo la Virgen Santísima al ver a su divino Hijo azotado, escarnecido, insultado por la turba judía y por último crucificado en el infamante madero, a todas estas reflexiones nos contestó con una mueca despreciativa, porque para el protestantismo el nombre de la Virgen María no tiene para ellos ningún valor como corredentora, sólo para ella su hijo de sus entrañas valía un tesoro inestimable, sólo su dolor era más intenso que el que sufrió la Virgen Santísima, porque Nuestro Señor era el Justo de los justos, mas su hijo era un pecador.

Pero aun cuando era el Justo de los justos, aquella madre tuvo sufrimientos sin límites, no hay nada en el mundo con quien comparar aquel dolor que fue una espada que le atravesó el corazón. En esto debían los pretestantes entrar en consideración y no despreciar a la madre de quien ellos dicen que es su Redentor.

F. W. E.

Números premiados

Rifa de \$ 300,00 como obsequio a los contribuyentes para las obras de la Escuela Parroquial de la Dolorosa.

LISTA

Nº. 220	premiado con \$ 100.00
" 598	" " 50.00
" 841	" " 50.00
" 202	" " 25.00
" 897	" " 25.00
" 424	" " 25.00
" 292	" " 25.00

Premios 7 Total \$ 300.00
Presenciaron como lelegados del Consejo y del Patronato los Srs. Fray Angel Alvarez y José M. Aguilar.

\$ 296 premiado con un rosario, perteneciente a María Acosta.

Abril 6 de 1930.

Por el Gremio de carretoneros

En La Nueva Prensa del miércoles 7 de abril apareció un suelto sin firma, ofensivo para el Gremio de obreros del transporte y no podemos dejarlo pasar sin nuestra más enérgica protesta por cuanto envuelve un cargo injusto para los trabajadores.

Dice el anonimista que hay que llamar la atención del Tráfico para que establezca un registro en donde consten los nombres de los carretoneros que trabajan como peones, porque no son responsables de abusos y pérdidas del pequeño comercio, sino los empresarios, quienes ordinariamente no tienen noticia de tales abusos y pérdidas.

Esto es sencillamente un despropósito, porque si el carretonero trabaja por cuenta ajena no mueve su carretón si no es con

orden expresa del patrón y para determinada comisión, y, si es por su propia cuenta, en el interés de él está proceder del mejor modo posible para tener contenta su clientela.

Se necesita ser un lego para pedir cosas que son de reglamento, como es la numeración de los carretones, pues todo el mundo sabe que ninguno puede trabajar sin el correspondiente número de matrícula.

El autor del suelto que contestamos debe concretar cargos a fin de corregir los abusos a que se refiere.

FRANCISCO CONEJO C.

Mantillones de lana, buena clase, clase barata. Mantillones para galápagos. Mantillones nacionales. Heredia. Tienda Benavides.

Alegrías del hogar

El domingo a la 1 de la tarde fue presentado al templo, para recibir las aguas lustrales del bautismo, imponiéndosele en ese acto los nombres de Fernando Francisco de la Santísima Trinidad, el menorcito de los niños de don Secundino Vicente y doña Clotilde Castro de Vicente.

Simpático y risueño peloncito que nació el 7 de marzo, viniendo con sus encantos a completar la dicha y la alegría del virtuoso hogar que cifra su mayor felicidad en esta sola alegría que ofrecen los hijos, que son como frescos amaneceres de auroras y de esperanzas, que colman de bellas ilusiones el corazón de los padres que miran en estos tiernos retoños de su amor como un dulce renuevo de sus propias vidas, hermoseadas con el toque celestial de la inocencia, de la pureza y de la fragancia espiritual de estos gajos del alma que forman las flores vivas de su corazón.

El pequeño amiguito fue apadrinado por sus tíos, don Roberto Montero y doña Lilia Castro de Montero, que, al tomarlo en sus brazos bien comprenden la alta misión cristiana que tal cargo significa y las responsabilidades que la Santa Iglesia exige.

Vaya para el pequeño y simpático cumiche, Fernando Francisco, nuestras más cumplidas felicitaciones por haber entrado, por el exquisito don del bautis-

Camisas americanas, colores da moda, camisas blancas pechera aplanchada.

Heredia. Tienda Benavides.

Una carta para don Octavio Castro S.

San José, Marzo 30 de 1930.

Señor

don Octavio Castro Saborío

Estimado Don Octavio:

Ayer, por la noche, tuve el gusto de ser uno de los asistentes a la hermosa fiesta dada en su honor por la entusiasta «Sociedad de Caballeros Marianos», con el fin de condecorarlo por el buen éxito que tuvo Ud., sobre todo fuera del país, por su histórico libro titulado: «Páginas sobre Bolívar».

Yo escuché su bello discurso; de sabor, netamente católico, pero tuve que salirme al empezar el Cine, y por eso no pude ver a Ud. al terminarse todo para darle yo también mis parabienes; escribo pues la presente para manifestarle con mucha justicia que yo también me asocio a los «Caballeros Marianos» para felicitarle y expresarle mis palabras de aliento por su bien pensado trabajo. Muy bien hace la «Sociedad de Caballeros Marianos» al dar de ese modo un admirable estímulo a los sanos y buenos escritores, sobre todo, si son del campo de las ideas católicas

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.

Tijeras para sastre, para barbero, para modista.

Heredia. Tienda Benavides.

mo, a formar parte del redil de Jesús y de su Iglesia. Que la dicha, la felicidad y la alegría le acompañen en todos los días de su vida, que tan venturosamente se inicia.

Notas de Limón

4 de abril de 1930.

HOSPITAL

(Semana del 24 al 30 de marzo.)

Papeleta para médicos:

Alejandro Silva, Julio Gómez, Virginia Valladares, Mercedes de Valladares, Manuel Fonseca, Caridad Porras, Rafael Umaña, Harold Samuels, Soledad Brenes, José Brenes, Carmen Mora, Hawthorn Gibson, Mabel Yohn, José Guerrero, Jesús Torres, Otoniel Mac Swel, Charles Calder, Salvador Calderón, Sarah Spencer, Rogelia Sánchez, Charles Winon, Hortensia Zamora, Mary Nelson, Thomas White, José Porras, Hortensia Zamora, Adelina Soto, Rosa Hai, Francisca Corado, Rosa Saravia, Edwin Douglas, Adelina Sarmiento, Graciela Porras, Luna Comins, Margarita Zaledón, Alejandro Silva, Gilberto Bautista, Napoleón Butanc, Ricardo Grant, Juan Guillén, Iris Dayan.

que son las llamadas, tarde o temprano a moralizar el mundo. En realidad el idealismo católico, siendo pura verdad, no puede ser jamás un obstáculo para la buena producción literaria, ni puede ofuscar la inteligencia de nadie para formar criterio acertado y justo sobre el valor y mérito de cualquier obra de ese género. Cuando he visto que los «Caballeros Marianos», decidieron hacer a Ud. una hermosa distinción, por su libro, como la efectuada en su honor el domingo próximo pasado, en el Seminario, deduzco de ello que han tenido conocimiento de su obra y de su acogida feliz más allá de nuestra frontera, y que habiendo formado buen juicio de su mérito, han visto como cosa justa el hacer a su buen correligionario una demostración de su complacencia por la buena aceptación que ha tenido su bien pensado estudio sobre «El Libertador Bolívar», y sobre todo, en el terreno del pensamiento católico.

Lo felicito sinceramente y lo animo a proseguir cultivando su inclinación a la útil y buena literatura católica, pues ya el mundo está repleto por todas partes de libros innumerables, pero de carácter materialista, sensual, y verdaderamente pagano, que por lo mismo, en resumidas cuentas, ni hacen al hombre mejor, ni elevan sus sentimientos, ni nos llevan a cosa

Pasajes al interior:

Zoraida Montero, Manuela Arias, Felicia Hernández de Palm, Telma Palm, Jorge Palm, Higinio Gutiérrez, Félix Gutiérrez, Odilí Carballo, Esteban Campos, Carmen Mora, Antonio Rivera, Natalia Murillo, María Mejía, Micaela Pizarro, Graciliano Bonilla, Reinaldo Rivera, Juan Valverde, Luisa Sibaja, Juliana Mendoza, Claudia Bejarano, Luisa Bejarano, Margarita Zaledón, Abelardo Solano.

En este periódico continuaremos escribiendo varias notas de interés general, a instancia de algunos nuevos escritores, que desean que llegue el CORREO NACIONAL; ya que es un periódico serio, instructivo y moral, y con mucho gusto haremos lo posible, en bien de los intereses de esta provincia.

CORRESPONSAL V.

Suscribase a este diario

Pésame

A los esposos don Luis González y doña Eneida de González ofrecemos la expresión de nuestra condolencia con motivo de la muerte de su simpático niño Mario Roberto, ocurrida en la noche del sábado anterior, después de pertinaz enfermedad.

Del Exterior

Universidad atea

La primera Universidad atea del mundo acaba de ser inaugurada en Leningrado, en la Casa de Cultura, con todas sus ceremonias.

Ha sido creada en honor de Stepanoff Shvortsoff, militar ruso ateo. La nueva Universidad quedó abierta el día del aniversario de su muerte, inscribiéndose 390 alumnos, siendo de estos [47 f-meninos.

En los discursos de inauguración, el Profesor Tan Bogomaz, de la Academia de Ciencias rusa, declaró que en este momento, cuando la Iglesia ensaya

Siga Ud. en la cuarta plana

que cure y remedie los males de nuestro tiempo.

Soy de Ud. con toda consideración y aprecio su seguro servidor y Capellán.

Mattias Cornelio Rojas,

PRESBITERO

El Cristianismo entre los protestantes

Para formarnos una idea concreta y fiel del pensamiento protestante, no hemos de fijarnos en los que de vigésima fila, pueden estar de buena fe engañados gracias a su ignorancia teológico-religiosa y aun científica. Estos pueden valer para el vulgo que aun más ignorante les cree, o finge creerles llevados de esa especie de idiotismo propio del vulgo que raya en la miseria intelectual. Los que Dollinger llama maestros de coro de la opinión pública, entre los protestantes se ríen de esta turba multa más que religiosa, sumida en la superstición de las masas sin cultura. Oigámosles sobre su cristianismo para que podamos formarnos una idea de su formalidad religiosa; y para que no se nos achaque mala interpretación en sus expresiones, dejémosles la palabra a ellos mismos y nos convenceremos de que quien se aparta del catolicismo y se encuentra en el cristianismo protestante, una de dos: o está de buena fe como Neumman y terminan en pleno catolicismo o están de mala y caen de lleno en el más crudo racionalismo, como

nos lo van a probar sus mismas confesiones. «En la clase instruida, hay muy pocos cristianos en el sentido eclesiástico de la palabra. Entre los hombres pensadores de hoy día, son tan raros como cuervos blancos los que creen todavía que Cristo es Dios en forma humana, que fue concebido por el Espíritu Santo, que nació de la Virgen María, que hizo milagros, que resucitó de entre los muertos, y que cuarenta días después, subió al cielo.» Die Religion des Zweiflers, Leipzig, 1874.85. Reinhartt todavía añade: «Nuestros descubrimientos científicos y progresos no sólo han quebrantado las concepciones religiosas de la Edad Media, sino las del mundo entero, esto porque eran falsas e insostenibles.» Nordan confiesa por su parte que «cuanto más procura uno penetrar la indigna comedia y el grosero contraste que existe entre la cultura de la época y las religiones positivas, más difícil es hablar con serenidad de espíritu de semejante asunto» y añade: «Todo acto religioso realizado por un hombre instruido, es una comedia

que merece castigo». Lehmann Hohenber por su parte cree que «no es posible suprimir del mundo el hecho de que la mayoría de las personas instruidas—las nueve décimas partes tirando por lo bajo—no creen ya en la divinidad de Jesucristo». «Actualmente, dice Leeberg, casi están más distanciadas del cristianismo las ideas, que a principios del siglo XIX. Entonces la masa del pueblo era cristiana pero hoy dista mucho de serlo. La indiferencia más completa ha penetrado hasta en las últimas capas sociales. Ya no se odia al cristianismo; se ha convertido en cosa demasiado indiferente para excitar el odio.» «Las masas son anticristianas, confiesa Dollinger, los maestros de coro de la opinión pública, y a la cabeza de ellos nuestros genios poéticos, son extraños al cristianismo dogmático» porque «La cultura avanzada de la época ha sometido a la crítica todos los dogmas protestantes, dice Decher. Esta crítica ha demolido cierto número de ellos a los ojos de una gran parte de los espíritus que piensan, y los ha quebrantado más o menos en los otros. Es un hecho reconocido que no existe ya ni un solo teólogo completamente correcto.» Y para confirmar lo anterior termina Lehmann Hohenberg disparando este mortero del cuarenta y dos. «El dogma de la divinidad de Cristo no es creído seriamente sino por la ínfima minoría de los protestantes.»

Por eso a la cuestión que se propuso a sí mismo Jouffroy y que él trató de resolver como pudo y a su modo de cómo acababan los dogmas, trató de añadir otra Lealler dando un paso más al paso que prácticamente hacía mucho tiempo que había dado el protestantismo, no diré sabio porque no tiene ni tuvo nunca sabios que merezcan este dictado formando núcleo, pero sí el más culto que entre ellos existe, cuando confesaba por boca de Weydenonck que «la idea de que Jesucristo no es Dios es casi general en el momento actual,» entendiéndose entre ellos, confesando y queriendo probar por qué no renacen los dogmas. Cosa fácil de hacer para quien ha desterrado la fe y ha proclamado como principio el puro racionalismo.

Terminemos esta triste enumeración con las palabras de Max Nordau y que ponen al protestantismo adonde nosotros

Del Exterior Nombramientos eclesiásticos

Roma.—El Papa ha nombrado al Cardenal Sincero, protector de las Hermanas de la Caridad de Emavari.

El Papa se ha dignado ascender al Vicario Apostólico en Constantinopla, Monseñor Rotta, al cargo de Nuncio Apostólico en Hungría.

También dignóse elevar al cargo de Arzobispo de Preslavo a Monseñor Lenihaw, Obispo que fue de Greatfalls (Estados Unidos)

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas. Repuestos para navajas Gillette. Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. Tienda Benavides.

sabemos que está, aunque algunos de entre ellos, por sus conveniencias personales, traten de ocultar sin que puedan convencernos a quienes estamos en contacto con el pensamiento real de sus teólogos, llamémoslos así, dirigentes. «Si a pesar de esto, se advierten todavía en nuestra civilización actual vestigios de viejas formas culturales, es ello

Madres Católicas de Sión

Se avisa a las socias que no habrá reunión el 2º. martes de abril, por cuanto los ejercicios espirituales que dictará el Señor Arzobispo comenzarán el lunes 21 de abril a las 7½ de la mañana en vez de las 8½ como se acostumbraba anteriormente.

tan monstruoso, que basta para calificarlo de falso y mentiroso» ¿No tiene razón Grady para preguntarse si la profecía de Leibnitz a Arnould está a punto de cumplirse entre ellos y que dice: No tardarán en aparecer gentes que sólo tendrán de cristianos la apariencia; espíritus enérgicos trabajarán en la ruina de la fe; el ateísmo y el naturalismo serán las últimas herejías?

Cuántas veces hemos dicho nosotros lo mismo que Leibnitz y sin haber pretendido nunca echárnoslas de profeta y sí sólo con examinar de cerca lo que exige el verdadero Cristianismo por una parte y las bases protestantes por otra? Mucho dice la Psicología a quien quiere oírlo.

Veritas

Anunciar es vender

Sastrería R. A. Miranda

San José, C. R. PASAJE JIMENEZ Teléfono: 2197

OBSEQUIO SEMANAL

Con 25 céntimos puede usted obtener un traje de CASIMIR INGLÉS hecho a la medida; o un premio en dinero efectivo en combinación con la Lotería del Asilo Chapuí. Pida detalles a la Sastrería

Gran acontecimiento religioso!! El Gran Teatro Raventós

se complace en avisar al público católico de esta capital que

En la Semana Santa

tendrá la satisfacción de exhibir la grandiosa película de asunto religioso de sublimidad incomparable titulada:

LA VICTIMA

El Secreto de la Confesión

Obra editada por la «Asociación Católica» de los Estados Unidos con el noble objeto de poner ante los ojos de los espectadores un drama bellísimo que pone de manifiesto la grandiosidad del sacramento de la Confesión.

Película aprobada por Su Santidad Pío XI y recomendada por los Altos Dignatarios de la Iglesia Católica Apostólica y Romana.

Nuestro querido Sacerdote, Canónigo don Rosendo de J. Valenciano dice, refiriéndose a esta gran producción:

«Accediendo a la amable invitación del empresario Sr. Girton asistí a la exhibición privada de la película «EL SECRETO DE LA CONFESION.»

He de manifestar que, esa película, merece clasificarse entre las más brillantes de la cinematografía, tanto por la magnífica representación de los artistas y lo discreto de las diversas escenas, cuanto por lo sublime del tema: «El Secreto de la Confesión Sacramental», que, ha sido, es y será, jirón de gloria del sacerdocio católico y nimbo celestial de ese Sacramento de humillación secreta y de purificación del espíritu delante de Dios.

Pláceme recomendar esa película con toda sinceridad, a los amantes de la cinematografía, que encontrarán en ella, escenas profundamente emocionantes al par que instrucción gráfica de la grandeza del Sacramento.»

(f) Rosendo de J. Valenciano

No deje de ver en la Semana Santa en el Teatro Raventós esta extraordinaria película religiosa

SALMON ROJO.—Ostiones fresos. — Encurtidos Morton. — Sardinas en escabeche. — Atún en limón. — Calamares rellenos. — Merluza en tomate. — HA RECIBIDO: **EL AGUILA DE ORO PUJOL HNOS.**

TELÉFONO 3933

- Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



TIENEN TODA CLASE DE
TELAS SIN DAÑARLA.

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

CEMENTO

La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a

ADELA V. DE JIMENEZ

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril

10 000 barriles de 180 kg. y - 10 000 sacos de 42,5 kg.

Adela v. de Jiménez e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de nuestras obras.

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 4215 —

Carta encíclica

de nuestro Santísimo Señor PIO por la Divina Providencia PAPA XI a los Patriarcas, Primados, Arzobispos, Obispos y demás ordinarios en paz y comunión con la Sede Apostólica y a todos los fieles del orbe católico.

De la Cristiana Educación de la Juventud

Estos son los frutos, del todo benéficos, de la educación cristiana, precisamente a causa de la vida y virtud sobrenatural en Cristo, que ella desarrolla y forma en el hombre; ya que Cristo Nuestro Señor, Maestro Divino, es también fuente y dador de tal vida y virtud, y a la vez modelo universal y accesible, con su ejemplo, a todas las condiciones de la vida humana, particularmente a la juventud, en el período de su vida escondida, laboriosa, obediente, adornada de todas las virtudes individuales, domésticas y sociales, delante de Dios y delante de los hombres.

Todo el cúmulo de los tesoros educativos de infinito valor, que hasta ahora hemos venido apenas y en parte indicando, es de tal modo propio de la Iglesia, que constituye su misma sustancia, siendo ella el Cuerpo místico de Cristo, la esposa inmaculada de Cristo, y por esto mismo Madre fecundísima y Educadora soberana y perfecta. Por eso el grande y genial S. Agustín—de cuya dichosa muerte vamos a celebrar el décimoquinto centenario—prorrumpía, lleno de santo afecto para con tal Madre, en estos acentos: «Oh Iglesia Católica, verdaderísima Madre de los Cristianos, con razón no solamente predicas que hay que honrar purísima y castísimamente al mismo Dios, cuya posesión es dichosísima vida, sino que también haces de tal manera tuyo el amor y la caridad del prójimo, que en ti hallamos toda medicina potentemente eficaz para los muchos males que, por causa de los pecados, aquejan a las almas. Tú adiestras y amaestras puerilmente a los niños, con fortaleza a los jóvenes, con delicadeza a los ancianos, conforme a la edad de cada uno en su cuerpo y en su espíritu. Tú con una, estoy por decir, libre servidumbre, sometes los hijos a sus padres, y pones a los padres delante de los hijos con dominio de piedad. Tú

con vínculo de religión, más fuerte y más estrecho que el de la sangre, unes a hermanos con hermanos... Tú no sólo con vínculo de sociedad, sino también de una cierta fraternidad, ligas a ciudadanos con ciudadanos, a naciones con naciones, en una palabra a todos los hombres, con el recuerdo de los primeros padres. A los reyes enseñas a mirar por los pueblos; a los pueblos amonestas que obedezcan a los reyes. Enseñas con diligencia a quién se debe honor, a quién afecto, a quien respeto, a quién temor, a quién consuelo, a quién amonestación, a quién exhortación, a quién corrección, a quién reprensión, a quién castigo; mostrando cómo no se debe todo a todos, pero sí a todos la caridad, a ninguno la ofensa» 1.

Levantemos al cielo, oh Venerables Hermanos y amados hijos, los corazones y manos suplicantes, «al Pastor y Obispo de nuestras almas» 2, al Rey Divino «que da leyes a los gobernantes», para que «el con su virtud omnipotente haga de modo que estos sabrosos frutos de la educación cristiana se recojan y multipliquen en todo el mundo» con provecho siempre creciente de los individuos y de las naciones.

Como prenda de estas gracias celestiales, con afecto paterno, a Vosotros, oh Venerables Hermanos, a Vuestro Clero y a vuestro pueblo damos la Bendición Apostólica.

Dado en Roma, junto a S. Pedro, el día 31 de Diciembre de 1929, año octavo de Nuestro Pontificado.

PIÓ PAPA XI

1 De moribus Ecclesiae catholicae, lib. I, c. 30: Merito Ecclesia catholica Mater christianorum verissima, non solum ipsum Deum, cuius, adeptio vita est beatissima, purissime atque castissime colendum praedicat; sed etiam proximi dilectionem atque charitatem ita complectitur, ut variorum morborum, quibus pro peccatis suis anima eaegrotant, omnis apud te medicina praepolleat. Tu pueriliter pueros, fortiter iuvenes, quiete senes prout cuiusque non corporis tantum, sed et animi aetas est, exercere ac docere. Tu parentibus filios libera quadam servitute subiugis, parentes filiis pia dominatione praeponis. Tu fratribus fratres religionis vinculo firmiore atque arctiore quam sanguinis neccis. . . Tu civis civibus, gentes gentibus, et prorsus homines primorum parentum recordatione, non societate tantum, sed quadam etiam fraternitate coniungis. Doces Reyes prospicere populis; mones populos se subdere Regibus. Quibus honor debeatur, quibus affectus, quibus reverentia, quibus timor, quibus consolatio, quibus admonitio, quibus cohortatio quibus disciplina, quibus obiurgatio, quibus supplicium, sedulo doces; ostendens quemadmodum et non omnibus omnia, et omnibus charitas, et nulli debeatur iniuria.

2 Cfr. I. Petr., II, 25: ad Pastorem et Episcopum animarum vestrarum.

c) Jesús. Maestro y Modelo de Educación.

Conclusión.

EFICIENCIA

ECONOMIA

Si Ud. quiere economizar en sus trabajos de imprenta, encárguelos en la

Tipografía de San José

Situada 150 varas al Sur del olegio de Señoritas Apartado de Correos Número 111 Teléfono Número 3131

ATENCION

CORTESIA

Los mejores Medicamentos Homeopáticos

Curan radicalmente toda clase de afecciones. Raúl Villalón Montero San José. - 250 varas al Sur del Puente de la Fábrica

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

CANTINA LA NUEVA ITALIA

300 vs. al N. de La Proveedora PASO DE LA VACA

Recibió gran surtido de Vinos italianos Chianti, Bertolli. — Especialidades en Conservas y Aceite

Se atienden órdenes a domicilio TELEFONO No. 2303

Propietario:

Querubino Severino

Jorge O. Rojas B.

Agencia y Comisiones

Tengo para vender una casa, dos automóviles y un camión, es de carga, buen estado y a precios de ocasión. Puede verse en Guadalupe, Taller de Otoniel Pacheco. Para más informes en mi casa de habitación. Guadalupe de Goicoechea

Santorál

Domingo 8 = Santos Alberto Magno, ob, y confesor Dionisio, ob; Julián, Amancio, obispo y con. y Perpetuo.

SAN DIONISIO, OBISPO Y CONFESOR

Entre los prelados eminentes que florecieron en los primeros siglos de la Iglesia, fué uno San Dionisio, obispo de Corinto, a quien elogian los escritores antiguos por su celo apostólico, que

No hay que olvidarlo: La UNICA medicina que cura el ASMA es el

CUAJANI JORDAN

cuyo Depósito y Representación

los tiene la

BOTICA VARGAS

Apartado 716

Teléfono 2812

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castimires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados igualesados por lo maguífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

SOLERA Y MOLINA

su vasta erudición y por su singular gracia en la predicación de la palabra de Dios. Eusebio de Panfilia, en el libro IV de su *Historia Eclesiástica*, menciona las insignes cartas que escribió a la Iglesia de Lacedemonia; la que dirigió a Atenas, recordando los desvelos que costó a su prelado Cuadrado congregarlos de nuevo, poniéndoles a la vista el ejemplar de San Dionisio Areopagita, su primer obispo, convertido por San Pablo; la que envió a la de Creta; las que dirigió a las iglesias del Ponto; la

que escribió a los genesios, y la que dirigió a los romanos en tiempo de San Soter, papa. Todo estos escritores, dignos del mayor elogio, hicieron célebre su memoria, haciendo muy lleno de gloria en el año 108. Su cuerpo fué trasladado a Roma, y de esa ciudad a San Dionisio de París, por concesión de Inocencio II a Emercio, prior de aquella célebre Casa.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredía Tienda Benavides

Lotería del Asilo Chapuí

Lista de números premiados en el sorteo de ayer

1007....	100	5007....	100
1107....	100	5707....	100
1126....	200	5143....	500
1164....	200	5197....	500
1207....	100	5207....	100
1210....	200	5300....	2000
1307....	100	5307....	100
1406....	200	5407....	100
1407....	100	5507....	100
1441....	200	5511....	200
1507....	100	5607....	100
1607....	100	5645....	1000
1690....	200	5663....	200
1707....	100	5707....	100
1807....	100	5807....	100
1855....	200	5907....	100
1907....	100	5916....	200
2007....	100	5995....	500
2107....	100	6004....	200
2207....	100	6007....	100
2307....	100	6107....	100
2407....	100	6207....	100
2507....	100	6284....	200
2607....	100	6307....	100
2707....	100	6349....	200
2711....	200	6379....	200
2724....	200	6407....	100
2807....	100	6483....	200
2907....	100	6501....	200
2952....	500	6507....	100
3007....	100	6526....	200
3107....	100	6533....	200
3207....	100	6607....	100
3271....	200	6707....	100
3282....	200	6708....	200
3307....	100	6807....	100
3407....	100	6907....	100
3507....	100	6961....	200
3525....	200	7007....	100
3607....	100	7023....	200
3609....	200	7044....	200
3707....	100	7107....	100
3807....	100	7149....	200
3907....	100	7207....	100
3940....	200	7307....	100
4007....	100	7328....	200
4107....	100	7345....	200
4155....	200	7397....	200
4190....	200	7407....	100
4207....	100	7463....	200
4281....	200	7501....	100
4302....	200	7502....	100
4303....	200	7503....	100
4304....	200	7504....	100
4305....	200	7505....	100
4306....	200	7506....	6000
4307....	40000	7507....	100
4308....	200	7508....	100
4309....	200	7509....	100
4310....	200	7510....	100
4311....	200	7511....	100
4312....	200	7507....	100
4360....	200	7607....	100
4407....	100	7707....	100
4418....	200	7807....	100
4507....	100	7808....	200
4607....	100	7866....	200
4707....	100	7907....	100
4807....	100	7919....	200
4907....	100		

El número 4307 fué vendido por Adela de Araya, de San José.
El 7506 fué vendido por Manuel Corrales, de San José.

Corte Plena

Sesión del lunes

Se autorizó al Licenciado en Leyes Manuel Antonio Cordero Zamora para ejercer el Notariado.

—Visto el recurso de hábeas corpus interpuesto por Manuel Chinchilla, único apellido, se acordó rechazarlo de plano, conforme al inciso 5º del artículo 10 de la Ley de Hábeas Corpus.

—Leído el memorial de Rafael Arroyo Murillo y Simeón Barrientos Garita en que interponen recurso de hábeas corpus a favor de José Araya Castro, y leído, así mismo, el informe del Juez Segundo de lo Contencioso Administrativo en que dice que centra Araya sigue sumaria por haberse encontrado en su casa de habitación un poco de fermento, se acordó declarar sin lugar dicho recurso.

—Se dió cuenta con el recurso de hábeas corpus establecido por Liborio Flores Gutiérrez, Alderico y Alonso Gutiérrez, y con vista del informe del Alcalde del cantón de Nicoya en que manifiesta que decretó la detención de los citados individuos por el delito de abigeato en perjuicio de Eustaquio Girón Díaz, se dispuso declarar improcedente tal recurso.

—De la terna enviada se nombró al primero, señor Juan Rafael Arroyo, único apellido,

para Secretario y Notificador sin sueldo de la Alcaldía del cantón de Acosta.

—Fue aprobado el nombramiento del señor Juan Rodríguez Bonilla para escribiente interino de la Alcaldía del cantón de Jiménez.

—Visto el escrito de Alfredo Salazar en que pide se le traslade de la Penitenciaría al Hospital de San Juan de Dios de esta ciudad, para ser operado, se acordó dirigir la solicitud al Poder Ejecutivo para su resolución.

—Atendida la solicitud de Ricardo Campos Monge en que pide se le comute en multa la pena de quince días de arresto a que fue condenado por prisión arbitraria en daño de Alberto Núñez Aguilar y Pastor Jiménez Ureña, se dispuso informar al Poder Ejecutivo en sentido favorable.

—Tomada en consideración la solicitud de Alejandro Morales Corrales en que pide se le comute en multa la pena de sesenta y un días de arresto que le fue impuesta por el delito de violación de domicilio en perjuicio de Alfonso Morales Paz, se acordó dar el informe de ley en sentido favorable.

—No habiendo aceptado el señor Ramón Lombardo Fernández el puesto de Alcalde del cantón de Nicoya, se nombró en su lugar al señor Ramón Román Rojas

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio. — El que no anuncia no vende,....

Gallinas

Verdo 5 hermosas gallina Red Rodesilandias, aquí en Atenas.

Alejo Dobles

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

Nota administrativa

A nuestro ex-Agente en Heredia, señor don Miguel Madrigal, rogamos no echar en olvido su compromiso con esta Administración.

Universidad atea

Viene de la primera página. encontrar en Rusia su poder perdido, una lucha dura, inflexible, será emprendida contra la Religión».

Fallecimiento

Ha fallecido en esta capital don Hermenegildo Tovar. Sus funerales se verificaron el domingo en el templo del Carmen.

Mucho sentimos la muerte de ese ejemplar artesano y excelente padre de familia, hacien to presente a su viuda e hijos nuestra condolencia.

Del Exterior

Exodo de los tesoros artísticos portugueses

Lisboa. — El periódico «Voz» anuncia que la Universidad estadounidense de Harvard ha comprado en Portugal dos preciosas colecciones de libros raros extranjeros por una suma que asciende a varios millones de escudos. El periódico protesta contra dicha venta y contra otras que están empobreciendo los tesoros artísticos de Portugal.

Detención de ochocientos catorce sospechosos

Cocago. — La policía ha detenido 814 sospechosos, de los cuales 185 están fichados como malhechores.

Desde el comienzo de la campaña contra los comunistas, la Policía de Chicago ha practicado más de 5.000 detenciones.

Suscríbase a este diario

Crespones de seda, colores preciosos, precios de situación. Heredia. Tienda Benavides

MAGNESURICO

Cura eficazmente la dispepsia

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812



No tendrá Ud. ninguna dificultad con el PARASITOIDES ZÚÑIGA, para curar las LOMBRICES A SU NIÑO, sus resultados son bien conocidos. No hay producto terapéutico de primera categoría, cuyo prestigio descansa, como el "Parasitoides Zúñiga" sobre una base más racional y científica.

Depósito: «Botica Tropical»

— TELEFONO 2057 —

y en todas las Farmacias

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA